



## *La DER des habitués du local, à la Tanière de Charles-Henri, le 2 juillet 2013*

Comme le veut la coutume, Charles-Henri se décarcasse pour nous recevoir à « La Tanière du Haut de la Combe » le dernier mardi avant les vacances d'été.

Dès le début d'après-midi, une équipe joyeuse et motivée prépare les lieux et la petite agape du soir afin de recevoir plus de 35 amis mycologues pour le repas du soir.

Jean-Daniel prépare la soupe aux pois et Charles-Henri, Albert, Santi et François se chargent de couvrir avec des bâches la place devant et autour du chalet.

A 16h00, tout est couvert. Sitôt après, le ciel se couvre et tout est noir.

La grêle se met à tomber et en 5 minutes, tout est blanc !!

La pluie se met de la partie, Albert trace les rigoles pour évacuer l'eau.

Après la tempête, le calme revient et Jean-Daniel plonge les jambons dans la soupe.

Dès 18h30, les amis arrivent et les tables se couvrent de victuailles et de liquides divers et bienvenus !

Chacun prend sa place et les festivités peuvent commencer.

Un grand merci à Charles-Henri et les amis présents à cette journée.





Après le travail, pause bien méritée !!!!



Ah les beaux jambons, à vos fourchettes !!